



# 国際交流員の活動日誌

vol.83



## 「スクールバレンタイン」

School Valentines

英訳版を見る▶



2月といえば、小学校の頃のバレンタインデーのイベントを思い出しませう。生徒たちはクラスメイト全員に配るバレンタインカードを学校に持っていきます。そのカードには、ポジティブなメッセージやジョークが書かれています。カードは、子どもに人気のある映画やゲームをテーマにデザインされたものが多く、たいていのスーパードで買うことができます。

バレンタインカードを入れてもらう箱も必要です、それをデコレーションするのが一番楽しいところですよ。自分たちが配るカードのテーマに合うものなど、好きなテーマに基づいて箱をデコレーションします。最後に箱の上部に長方形の穴を開け、完成したら箱を学校に持っていきます。箱は男女関係なく各自机の上に置いて、それぞれのクラスメイトの箱にカードを入れて回ります。

毎年、クラスメイトの箱の独創的なデザインや、みんなが持ってきたバレンタインカードを見て楽しんでいました。アメリカではこの行事は子どもたちに大人気です。クラスメイト全員と楽しめるこのイベントは、日本の子どもたちにもおすすめします！

(キヤメロン)

## 地域の魅力 ふる里再発見

### ながくらたてあと 長倉館跡とは

令和5年度第3回企画展  
伊達市発掘調査速報展  
~3/31@  
伊達市保原歴史文化資料館

開催中の企画展「伊達市発掘調査速報展―長倉館跡―」は、伊達小学校改修工事に伴い、令和2・4年度に行われた発掘調査の成果を展示しています。

長倉館跡は、阿武隈川左岸に発達した標高60m前後の段丘上に立地しています。現在は、伊達市立伊達小学校敷地や宅地として利用されています。

明治時代の「地籍図」から復元した長倉館は、本郭と西ノ郭から構成され、堀と土塁が巡らされていました。本郭は推定東西140m×南北130m、幅5〜20mの堀を巡らし、内側には幅10〜20mの土塁が築かれ、残っている土塁から推測の高さは約3mであったと考えられます。

本郭の土塁は、明治時代に東北本線敷地の盛土に使用されました。近年は住宅地として開発され、土塁の一部が残っています。

築城年代や築城者は不明



伊達市 長倉館跡復元図

ですが、伝承では前九年の役(1051〜1062)に源頼義が築いた宮代館に対抗し、安倍貞任が長倉館を築いたとされています。記録の上では、室町時代の応永7(1400)年に伊達大膳太夫政宗(9代政宗)が一族の長倉入道と共に鎌倉公方足利満兼と対立し、騒乱になりました。天文11(1542)年の伊達氏「天文の乱」が勃発すると、14代植宗方に味方した長倉信濃・長倉美作が没落し、15代晴宗方の長倉彦兵衛の所領となりました。天正19(1591)年の伊達氏の岩出山移封に伴い廃城になりました。

にじいろのだて(男女共同参画に関するさまざまな用語を紹介)

『ジェンダー(文化的社会的性差)』…生まれつきの生物学的性別とは異なり、社会的、文化的につくられた性差のこと。

